

**Vol. 29, Issue 1, February 2002**

**Band 29, Heft 1, Februar 2002**

- 5 Some Thoughts from Your Publisher**  
Karger, T.; Karger, S. (Basel)

- 5 Einige Gedanken Ihres Verlegers**  
Karger, T.; Karger, S. (Basel)

Original Articles

Originalarbeiten

- 6 Implementation of a Flow-Cytometric Assay for Rapid Detection of HPA-1-Compatible Platelet Donors under Routine Conditions**  
Ostendorf, N.; Stahl, D.; Sibrowski, W. (Münster)
- 12 Comparison of Platelet Concentrates Obtained with Two Different Platelet Apheresis Programs of MCS<sup>®</sup>+**  
Stiegler, G.; Leitner, G.; Panzer, S.; Höcker, P. (Wien)
- 18 Five-Day Storage of Apheresis Platelet Concentrates in the New Additive Solution T-Sol<sup>TM</sup>: Change of Metabolic Markers**  
Stiegler, G.; Leitner, G.; Jurko, S.; Gerhartl, K.; Panzer, S.; Höcker, P. (Wien)

- 6 Einführung eines durchflusszytometrischen Typisierungsverfahrens zur schnellen Erkennung HPA-1-kompatibler Thrombozytenspender unter Routinebedingungen**  
Ostendorf, N.; Stahl, D.; Sibrowski, W. (Münster)
- 12 Vergleich von Thrombozytenkonzentraten zweier Thrombozytapherese-Programme der MCS<sup>®</sup>+**  
Stiegler, G.; Leitner, G.; Panzer, S.; Höcker, P. (Wien)
- 18 Fünf-Tage-Lagerung von Apherese-Thrombozytenkonzentraten in der neuen Additivlösung T-Sol<sup>TM</sup>: Veränderungen der metabolischen Parameter**  
Stiegler, G.; Leitner, G.; Jurko, S.; Gerhartl, K.; Panzer, S.; Höcker, P. (Wien)

Review Articles

Übersichtsarbeiten

- 25 Cryopreservation of Red Cells by Freezing and Vitrification – Some Recollections and Predictions**  
Rowe, A.W. (New York)

- 25 Kryokonservierung von Erythrozyten durch Einfrieren und Vitrifizieren – Erinnerungen und Voraussagen**  
Rowe, A.W. (New York)

Commentary

Kommentar

- 31 Quality Improvement by Laws and Guidelines. Notes to the Official Surveillance of the Implementation of Quality-Saving Measures in Hemotherapy**  
Heim, M.U. (Magdeburg)

- 31 Qualitätsverbesserung durch Gesetze und Richtlinien. Anmerkungen zur behördlichen Überwachung bei der Implementierung qualitätssichernder Maßnahmen in der Hämotherapie**  
Heim, M.U. (Magdeburg)